### **POLICIACO**



### SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







### **SÓLO PAR DE SUTURAS**

# uñalado en el Cetram

El lesionado, de aproximadamente 52 años de edad, inició una discusión con otro hombre

#### RAÚL HERNÁNDEZ

n hombre resultó herido tras recibir varias puñaladas, luego de que aparentemente hubiera sostenido una riña con otro individuo en el perímetro de la colonia Ampliación Adolfo López Mateos, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Según versión de testigos, el lesionado. de aproximadamente 52 años de edad, inició una discusión con otro sujeto con quien sostenía diferencias personales, para después pasar a los golpes, cuando estos se encontraban en las inmediaciones de los Centros de Transferencia Modal (Cetram) Pantitlán.

Durante el pleito, el agresor sacó de entre sus prendas un objeto punzocortante y consiguió causarle varias heridas a su oponente, las de mayor gravedad, se podían observar a la altura del pecho y del hombro izquierdo.

Tras los hechos ocurridos durante la tarde de este viernes, el hombre lesionado permaneció consciente y solicitó ayuda a quienes pasaban por el lugar.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, acudieron al sitio luego de recibir el reporte de lo ocurrido y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, a fin de que el hombre herido fuera atendido.

Paramédicos del cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, se presentaron al sitio y brindaron los primeros auxilios al masculino, quien al parecer únicamente requirió de un par de suturas.

Vecinos que se acercaron a observar la escena tras notar la presencia de los uniformados, dijeron no ubicar a la víctima como habitante de la zona, además de que no se cuenta con una descripción precisa del presunto agresor.

El agresor le causó varias heridas, las de mayor gravedad se podían observar a la altura del pecho y del hombro izquierdo







Por tener diferencias con otro hombre fue lesionado con arma blanca en Pantitlán /cortesia





El Universal Sección: Metrópoli 2024-02-10 03:15:18

39 cm<sup>2</sup>

Página: 15

1/1

### HALLAN CUERPO DE UNA MUJER EN PREDIO EN IZTAPALAPA EN CORTO

El cuerpo de una mujer fue encontrado en un predio abandonado en la colonia Unidad Ermita Zaragoza. La víctima de 30 años estaba recostada en el pavimento frente a un local de comida abandonado y cubierta con una manta color verde en el cruce de las calles del Andador Caracuaro y Andador Sitio de Cuautla, en la alcaldía Iztapalapa. La mujer vestía una blusa color azul y tenía el pelo teñido de morado. De acuerdo con los reportes policiales, se encontraba semidesnuda. 

• Juan Carlos Williams







### **ALCALDÍA IZTAPALAPA**

## Hallan a mujer muerta

### Descubren el cadáver semidesnudo detrás de un puesto ambulante en la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza

na joven fue hallada muerta, detrás de un puesto semifijo la mañana de este viernes en la colonia Unidad Habitacional Ermita Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa.

La mujer que vivía en presunta situación de calle, fue encontrada sin señales de vida, después de que los vecinos de la demarcación notaron que no se movía y estaba desnuda de la cintura para abajo, por lo que llamaron a los servicios de emergencia.

La voz corrió poco a poco entre las calles aledañas, por lo que los curiosos no tardaron en hacer presencia en los alrededores de la triste escena, sin que pudieran dar más datos sobre su identidad y procedencia.

Los paramédicos solo llegaron hasta el lugar de los hechos reportados alrededor de las Il:00 horas, para comprobar que ya no contaba con signos vitales, por lo que dejaron el cuerpo bajo custodia de los policías capitalinos.

Las cintas amarillas enmarcaban el cadáver de la presunta víctima de feminicidio, cubierta por las miradas de niños y adultos, entre los que rondaban varias versiones sobre lo ocurrido con ella.

Los vecinos no se ponen de acuerdo al decir que a la posible víctima se le vio con otras personas conviviendo desde un día antes, otros aseguran que en la mañana la llevaron hasta ese lugar y que estaba con amigos, situación que ya investigan las autoridades de la Fiscalía General de Justicia (FGI).

Fue el personal forense el encargado de levantar el cuerpo para trasladarlo al anfiteatro de la localidad. A pesar de que no contaba con signos de violencia, se abrió una carpeta de investigación para indagar si se trató de un feminicidio, ya que no contaba con ropa en la parte inferior de su cuerpo.







El hallazgo cerca de unos puestos callejeros /Luis A. BARRERA







La Prensa Sección: Policía 2024-02-10 03:30:28

491 cm<sup>2</sup>

Página: 11

3/3



Una mujer en situación vulnerable fue encontrada sin vida /FOTOS: CORTESIA





Sección: Contraportada, Seguridad 2024-02-10 01:58:20 502 cm<sup>2</sup>

Página: 35 - 36

1/2

# ISACRIFICAN A UNA MUJER!

### **EN IZTAPALAPA**

La hallan entre un altar a San Judas Tadeo y puestos semifijos, en unidad habitacional **35** 

### Hallan cuerpo de mujer semidesnudo

#### **EN UNIDAD HABITACIONAL DE IZTAPALACRA**

EL CADÁVER ESTABA TIRADO ENTRE PUESTOS SEMIFIJOS Y UN ALTAR A SAN JUDAS TADEO

#### SALVADOR TREJO

ciudad de México.- Espeluznante crimen quedó al descubierto, al ser encontrado el cuerpo de una mujer sin vida, entre puestos semifijos y un altar a San Judas Tadeo, en un andador de la Unidad Habitacional Ermita, en la alcaldía Iztapalapa.

El hallazgo causó una gran movilización de cuerpos de emergencia y la policía, quienes se dieron cita en la calle Cuautla, tras ser alertados por vecinos de la zona.

Al llegar los representantes de la ley se dieron cuenta de que entre puestos semifijos y un altar de San Judas Tadeo se encontraba el cuerpo de una fémina de entre 25 y 30 años de edad, la cual se encontraba semidesnuda y con signos de tortura, por lo que inmediatamente dieron aviso a las autoridades ministeriales.

Los uniformados acordo-

naron la zona y esperaron la llegada de peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), quienes recabaron algunas pistas en el lugar y procedieron a levantar el cadáver.

De acuerdo a las primeras investigaciones, todo indica que la mujer fue torturada antes de ser asesinada y, posteriormente, los asesinos abandonaron su cuerpo entre los puestos semifijos de la zona.

Se espera el resultadode la necropsia para establecer las causas de la muerte de la fémina.



Página: 35 - 36 2/2



#### **DE TERROR**



Se busca establecer la identidad de la víctima para avanzar en las indagatorias



Se sospecha que la víctima pudo haber sido torturada por sus verdugos







### ANDREA AHEDO

Dos hombres fueron asesinados a balazos la noche de este viernes en la Colonia Santa María Tepepan, en la Alcaldía Xochimilco.

Según fuentes policiales, es-

to ocurrió a las 20:30 horas en el cruce de las calles Cuauhtémoc y Privada Niños Héroes.

Las autoridades recibieron una llamada de emergencia por una balacera, pero al aproximarse encontraron a dos hombres inconscientes, acorde a la información.
Los paramédicos confirmaron
que ambas personas fallecieron.
Policías se movilizaron y según
sus primeras averiguaciones, los
responsables huyeron a bordo de

"El personal de campo da informe a la Coordinación Territorial correspondiente. Se realiza el informe a Servicios Periciales quienes envían a personal para el procesamiento del lugar", señala el parte policial.



### **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx

